



## Abstimmungskomitee «Kein Sonntagsverkauf in der Stadt St.Gallen»

### Medienmitteilung

#### **Ladenöffnungszeiten: Jetzt erst recht einen GAV**

*Die St. Galler Stimmbevölkerung lehnt bedauerlicher Weise die Initiative «Kein Sonntagsverkauf in der Stadt St.Gallen» sowie den Gegenvorschlag ab. Die Stimmbevölkerung hat entschieden, nun gilt es einen guten GAV zum Schutz des Personals auszuhandeln.*

Das Initiativkomitee bedauert die Ablehnung der Initiative gegen verlängerte Ladenöffnungszeiten. Damit werden dem Verkaufs- und Reinigungspersonal massiv längere Arbeitstage zugemutet.

Der heutige Volksentscheid zeigt aber auch, dass der Stadtrat in Zukunft solche Entscheide mit den Sozialpartnern aushandeln muss, hoffentlich ein Lehrstück für künftige Diskussionen.

Der Stimmbevölkerung ist die Situation des Verkaufspersonals zu wenig bewusst. Wir erwarten von den Sozialpartnern, dass sie sich an einen Tisch setzen und endlich die seit Jahren blockierten Verhandlungen über einen Gesamtarbeitsvertrag (GAV) vorangetrieben werden.

St. Gallen, 15. Mai 2022

Auskünfte:

Alexandra Akeret, Präsidentin Gewerkschaftsbund Stadt St.Gallen, 079 424 98 37  
Irene Haag-Nessensohn, Sekretärin Gewerkschaftsbund St.Gallen, 079 266 52 95

Ergänzen nach Bedarf